

Opposition municipale

Élu-e-s Malakoff Plurielle > 3 élu-e-s
Place aux jeunes!

C'est la rentrée des classes et l'occasion de faire un état des lieux des politiques en faveur de la jeunesse et de la culture dans notre ville.

Malakoff souffre de son manque de dynamisme et d'attractivité pour la jeune génération. Sans doute le fruit d'une absence de renouvellement politique depuis plus de cent ans. La commune doit retrouver une nouvelle dynamique pour toucher la jeunesse et faciliter les liens intergénérationnels.

Vers qui se tourner quand on est jeune à Malakoff? Le Conseil municipal de la jeunesse, qui pourrait être un vecteur efficace, n'a ni poids ni visibilité. Il pourrait, pourtant, être un point de contact utile pour les jeunes habitants de notre ville.

La commune doit aller beaucoup plus loin pour favoriser l'orientation et l'insertion des jeunes.

Il s'agirait, d'abord, de mieux informer les jeunes et de les aider dans leurs démarches vers les études ou l'emploi. La Ville pourrait développer des liens entre les jeunes Malakoffiots et les écoles et universités présentes sur la commune, mais aussi avec les entreprises locales, à travers des forums et des réunions publiques.

Pour être attractive et créer de vrais liens avec la jeunesse, la Ville doit également développer une politique culturelle ouverte et différenciante. La Ville pourrait impulser la création d'un festival qui deviendrait l'identité culturelle de Malakoff. Ce festival pourrait être délibérément engagé, à l'instar de notre ville, et valoriser, par exemple, le documentaire social ou de la ville durable.

Aussi, Malakoff doit adapter son soutien au secteur associatif afin de soutenir l'engagement des jeunes. Aucune association ne leur est explicitement dédiée.

En somme, Malakoff doit se mettre à la page et tendre la main aux jeunes si elle veut continuer de se développer. Notre ville à de nombreux atouts. À nous de jouer!

 **Charlotte Rault**
Conseillère municipale
charlotte-rault@outlook.fr

Élu-e-s France insoumise et citoyen-ne-s > 3 élu-e-s

Revenir à la raison

Dressons le bilan de mi-mandat de la majorité. Une majorité prête à engager la ville au tribunal pour la lutte contre les pesticides mais incapable de défendre les agents de la collectivité pour qu'ils aient de bonnes conditions de travail, les 1607 heures et la renégociation très inégale du rifseep en sont la preuve. Une majorité prête à faire subir aux enfants les conséquences de leur mauvaise gestion financière quand ils ont voulu fermer l'école P.-V.-C. contre l'avis des enseignants, des agents et des parents, plus globalement des Malakoffiots, nous avons lutté et réussi à sauvegarder l'école. Une majorité qui a voté pour la ZFE (zone à faible émission), qui va interdire les véhicules critérés 3,4 et 5 de circuler en région parisienne, ce sont donc ceux qui n'ont pas les moyens qui sont mis en difficulté.

À la rentrée, la majorité a décidé (comme Hidalgo à Paris) de généraliser le stationnement payant à l'ensemble de la ville et de privatiser (via Qpark ou Indigo) pour encore une fois sanctionner les Malakoffiots qui ont des véhicules. Il n'est pas trop tard pour abandonner ce projet, les Malakoffiots ne sont pas des vaches à lait. Après avoir installé des sens interdits partout et n'importe où, la majorité continue de pénaliser les citoyens pour faire du greenwashing.

Une majorité écrasant la démocratie, aucune saisine n'a été retenue par la majorité, le retournement de veste de la majorité sur l'Insee n'est qu'un sombre calcul politique. Le bilan est très mauvais, le constat limpide, la majorité municipale ne respecte pas ces engagements. Nous les appelons à revenir à la raison, et à revenir dans la lignée de la politique menée par les maires précédents, que ce soit Catherine ou Léo, pour un Malakoff pour tous, pour un Malakoff populaire, solidaire et fraternelle. Sur ces trois prochaines années, les élus de la majorité doivent privilégier l'intérêt général des Malakoffiots à leur future carrière politique.

 **Anthony Touilles**
Conseiller municipal
atouilles@ville-malakoff.fr

Élu-e-s Renaissance Malakoff > 2 élus
Renaissance Malakoff
vous donne la parole

Quelle ambition face à l'urgence du réchauffement climatique!

Le réchauffement climatique est un enjeu fondamental pour nos villes de plus en plus en surchauffe: plus de 40 °C attendus cet été.

Raymond, un résident de Malakoff, a quelques idées sur le sujet. Voici son témoignage:

« Quand notre voisine Montrouge consacre 12 millions d'euros pour améliorer le cadre de vie de ses habitants avec trois fois plus d'espaces vert, plus de deux cents arbres plantés en moins d'un an, avec la mise à disposition de bacs d'agriculture urbaine, la valorisation des seuils commerciaux... Que se passe-t-il à Malakoff? Pas grand-chose... Des quartiers entiers sans un seul arbre, donc sans zones d'ombre.

En revanche de longues ou larges bandes de ciment déplorables qui pourraient être remplacées par des jardinières. Les rues Raspail, Caron, Ponscarme, Pasteur, Fournier en sont les exemples flagrants. Que fait la majorité communale? A-t-elle établi une feuille de route sur ce problème crucial? A-t-elle défini un budget?

Il ne suffit pas de laisser pousser l'herbe dans les caniveaux pour lutter contre le réchauffement climatique et améliorer le cadre de vie des habitants. Lutter contre l'effet de serre c'est reboiser, planter, végétaliser, créer des espaces d'ombres, réduire l'empreinte carbone (cheminées ouvertes), favoriser les déplacements vélo, créer des récupérateurs d'eau dans tous les bâtiments collectifs.

Quelle passivité de notre collectivité communale face à cet enjeu majeur! »

Si vous aussi, vous avez un sujet qui vous tient à cœur, dont vous voulez témoigner, contactez-nous!

Si vous souhaitez que votre voix porte, rejoignez-nous en cliquant sur le site du parti Renaissance puis inscrivez-vous sur le comité Renaissance Malakoff.

 **Gilles Bresset**
Conseiller municipal
Renaissance.malakoff@gmail.com

Élu non inscrit - Malakoff Insoumise et Populaire > 1 élu
Émeutes: et maintenant?

Le 27 juin, le jeune Nahel mourrait sous les balles d'un policier. La colère, légitime, a provoqué des émeutes urbaines. Nous serons clairs: nous condamnons toutes les violences, d'où qu'elles viennent.

Cependant, en refusant longtemps de condamner les violences policières, le gouvernement a laissé s'installer un climat d'impunité dans la police. Nous proposons de revoir les règles d'usage des armes par les policiers, de remplacer l'IGPN, rattaché au ministère de l'Intérieur, par une instance de contrôle indépendante. Nous proposons aussi, comme fait localement à Malakoff, de renforcer la prévention avec partout des médiateurs en contact direct avec la population.

Mais soyons clairs: le problème est d'abord social. Les quartiers populaires subissent notamment de plein fouet la suppression des services publics (fermeture de l'ancien bureau de poste à Barbusse). Le gouvernement doit passer des discours aux actes!

 **Martin Vernant**
Conseiller municipal
mvernant@ville-malakoff.fr

Élu non inscrit - Malakoff citoyen > 1 élu
Amour de façade

Nous déplorons l'attitude de la maire et de sa majorité municipale, préférant communiquer dans le journal et sur les réseaux sociaux plutôt qu'avec les Malakoffiots et les élus de l'opposition, ce qui, il est vrai, rend sa tâche plus facile pour avoir la paix. La maire et son équipe sont dans l'incapacité de respecter leurs engagements. Certains Malakoffiots se sentent trahis et expriment le regret d'avoir voté précédemment pour la maire et sa liste dite de « Gauche », qui affirme être élue pour faire des actions avec les habitants, agents et surtout œuvrer pour tous les Malakoffiots. Elles s'inspirent de ce qui se passe au sommet de l'État et nous font avaler des couleuvres. Cette majorité nous fait boire la tasse, en informant les concitoyens après les votes importants au lieu de le faire avant. Retrouvez-nous sur le média Kessel, rubrique MALAKOFF CITOYEN INFOS.

 **Ange Stéphane Tauthui**
Conseiller municipal
stauthui@ville-malakoff.fr

ESPACE OUVERT À L'EXPRESSION DES ÉLUS DU CONSEIL MUNICIPAL
LES TEXTES PUBLIÉS ENGAGENT LA SEULE RESPONSABILITÉ DE LEURS AUTEURS

Majorité municipale

Élu-e-s du groupe Malakoff en commun, communistes et citoyen-ne-s > 16 élu-e-s
Un été malakoffiot intense

Le service public municipal a poursuivi ses missions tout l'été. Même en période estivale, les engagements de notre majorité municipale sont déclinés au quotidien dans tous les domaines.

C'est d'abord le droit aux vacances et aux loisirs qui a mobilisé nos équipes. Élu-e-s de terrain, nous mesurons la baisse du pouvoir d'achat et les difficultés de nombreuses familles qui n'ont pas les moyens de partir en vacances. Des centaines d'enfants et les familles ont profité des séjours proposés sur les centres de vacances, mais aussi des activités organisées par les centres de loisirs, le Club ados et le service Jeunesses. Les services municipaux ont été fortement mobilisés pour dérouler l'ambitieux programme « Prenez l'été » : sorties culturelles, journées à la mer, ateliers de découverte... mais aussi des visites, balades et activités pour les seniors.

L'été, c'est aussi le moment pour rénover la voirie, sans trop de gêne pour les riverains. Pour le compte de la ville, Vallée-Sud-Grand-Paris est intervenu sur la rue Perrot, la rue des frères Gerber et la rue du Maréchal-Leclerc. Ces travaux améliorent notre cadre de vie, et marquent le début d'une réhabilitation ambitieuse de la voirie communale.

Enfin, les travaux sur les équipements qui seront inaugurés à la rentrée ont été finalisés : après la pelouse du stade Cerdan, les crèches Helen-Keller et Anne-Sylvestre, la ferme urbaine et l'école élémentaire Paulette-Nardal. Nous renforçons ainsi l'offre de service public, la qualité d'accueil des enfants dans nos structures et les conditions de travail des équipes.

Malgré les difficultés liées, depuis 2020, à la pandémie, à la crise énergétique et à l'inflation, au désengagement de l'État, la municipalité tient ses engagements. La maire et les élu-e-s viendront à votre rencontre, dans les quartiers, pour échanger avec vous.

Dans l'immédiat, les élu-e-s de notre groupe vous souhaitaient une très belle rentrée. À très vite !

 **Farid Hemidi**

Adjoint à la maire, chargé des Mobilités et de la Voirie
 fhemidi@ville-malakoff.fr

Élu-e-s du groupe Les Écologistes
Collectif EELV, Génération-s
et citoyen-ne-s > 7 élu-e-s

Ni invisibles ni lynchées !

Les femmes sont-elles vraiment invisibles dans l'espace public ? Non, elles sont autant présentes que les hommes. En charge de 80% des tâches domestiques et familiales, elles portent, poussent, entraînent, accompagnent, marchent, jouent, etc. Par ailleurs, elles représentent 90% des familles monoparentales. Lorsqu'elles sont salariées, elles constituent la grande majorité des travailleurs précaires. Toutefois, leur manque de valorisation entraîne de fait des inégalités fortes avec les hommes.

Dans le respect de nos engagements municipaux, donner le nom d'une sportive au complexe sportif dont le stade conserve le nom de Marcel-Cerdan est porteur du message que les athlètes de tout genre sont les bienvenu-e-s à Malakoff pour pratiquer leur sport.

Organiser une balade urbaine sur notre matrimoine est aussi une façon positive de mettre en valeur les œuvres des femmes artistes dans notre ville. Rendez-vous avec Femmes solidaires le 30 septembre 2023. Sur les réseaux sociaux, les femmes loin d'être invisibilisées sont particulièrement la cible de menaces. 73% des femmes interrogées dans un sondage réalisé par l'Unesco en 2020 ont dit subir de la violence en ligne avec une avalanche de commentaires haineux. Ces attaques ont des conséquences qui nuisent à l'égalité. Les politiques réagissent parfois au harcèlement en diminuant leurs contacts avec les électeur-trice-s ou en évitant les réseaux sociaux. Ce faisant, elles réduisent leurs chances d'être connues. Deux élus de notre groupe Les Écologistes ont été victimes ces derniers temps de cyberdiscriminations récurrentes. Nous le dénonçons fermement.

À lire : *Femmes invisibles, Comment le manque de données sur les femmes dessine un monde fait pour les hommes*, de Caroline Criado Perez journaliste britannique, spécialisée dans les études de genre (First, 2020).

 **Bénédicte Ibos**

Adjointe à la maire, chargée de la Ville et Genre et du quartier Nord
 bibos@ville-malakoff.fr

Élu-e-s Socialistes et apparenté-e-s
> 4 élu-e-s

L'éducation artistique et culturelle à l'école

Avec un théâtre, un cinéma, un conservatoire, une médiathèque, un centre d'art contemporain et de nombreuses associations, la ville de Malakoff présente une offre culturelle dense. Aussi importante et de qualité soit-elle, elle ne bénéficie en grande partie qu'à ceux et celles qui savent, de par leur environnement social, le caractère éminemment désirable de ces propositions. Pour lutter contre cette inégalité, la ville met en place des actions d'éducation artistique et culturelle pour tous les élèves des écoles primaires. L'an dernier, mille deux cent quatre-vingt-dix élèves en ont bénéficié. Pour l'année qui débute, dix-sept parcours élaborés par la direction des Affaires culturelles en partenariat avec les équipements culturels sont proposés aux enseignants. Ils se fondent sur la rencontre directe avec les œuvres et les artistes, l'initiation à une pratique artistique et l'acquisition de connaissances. Ainsi des élèves pourront s'initier à la bande dessinée avec une autrice en parallèle de l'exposition « Berger, un métier. Je vous fais un dessin », explorer le thème de l'imaginaire avec le chorégraphe Sylvain Groud et la plasticienne Françoise Pétrivitch ou tout savoir sur le rock en lien avec le spectacle *Little Rock Story*, présenté par la Scène nationale. D'autres actions culturelles ont lieu pendant les vacances ou dans le cadre du Plan mercredi. Par ces rencontres, les jeunes construisent leur construction personnelle, intellectuelle, sociale et citoyenne. Il est louable que la municipalité et ses partenaires, conscients des enjeux liés à l'éducation qui ne se cantonnent pas à « lire-écrire-compter » fassent l'effort collectif de mobilisation pour que l'éducation artistique et culturelle ne reste pas au niveau d'intentions générales et généreuses.

 **Virginie Aprikian**

Adjointe à la maire, chargée de la Lecture publique et des Initiatives publiques
 vaprikian@ville-malakoff.fr

Élu-e-s Nouveau souffle
> 2 élus

Rentrée 2023 : des préoccupations sociales toujours sans réponse

Après le grand débat qui devait émerger à la suite des Gilets Jaunes, « le monde d'après », annoncé à la sortie du confinement et les cent jours qui devaient apporter une réponse au mouvement contre la réforme des retraites, de quoi sera faite la rentrée à la suite du remaniement ministériel ? Les réformes envisagées par le gouvernement (assurance chômage, énergies renouvelables, immigration) censées remodeler le paysage socio-économique risquent au contraire d'aggraver encore les fractures de notre pays.

Le panorama politique français se dessine avec une combinaison de réformes substantielles à réaliser et de préoccupations socio-économiques profondes. Cette conjonction est complexe mais elle est inhérente à la gouvernance, où la quête d'innovation institutionnelle devrait cohabiter avec la nécessité de répondre aux défis concrets du quotidien. Au lieu de cela, le gouvernement reste éloigné de la réalité des Français pourtant teintée de préoccupations palpables.

Cette façon de faire, les Malakoffiotes et Malakoffiots la mesurent avec le projet de l'Insee en entrée de ville. Face à la mobilisation citoyenne et à la procédure gracieuse initiée par la Ville, les services de l'État restent sourds et poursuivent un projet de démolition aberrant en termes d'environnement. Nouveau Souffle exprime le vif espoir que les démarches entreprises par la Ville soient poursuivies jusqu'au référé afin que les préoccupations des résidents reçoivent l'attention qu'elles méritent. Au-delà, Nouveau Souffle souhaite contribuer avec vous à réinventer la méthode politique, par une plus grande horizontalité, une écoute attentive des préoccupations et un respect accru des aspirations populaires. C'est à ce prix que pourront être restaurées la confiance et la participation civique et c'est avec cette ambition que nous souhaitons contribuer à la vie locale aujourd'hui et dans les années à venir.

 **Loïc Courteille**

Conseiller municipal
 lcourteille@ville-malakoff.fr